



Sie lernten sich über eine Annonce im Globetrotter-Magazin kennen. Dann erfüllten sie sich mit dem Start zu einer unbefristeten Überlandweltreise einen langen Traum. Unterwegs sammelten sie Geld für das Kinderhilfswerk Bayasgalant in der Mongolei (siehe auch Mailbox Globetrotter-Magazin Nr. 100). Roy Flinn und Nicole Schreiter sind nach eineinhalb Jahren immer noch unterwegs. Kürzlich erreichten uns freudige Neuigkeiten:

Neue Perspektiven

Wie die Zeit vergeht! Wir sind seit exakt 500 Tagen mit Gandalf, unserem treuen Expeditionsfahrzeug, «on the road».

Seit dem 25. März 2012, als wir unsere Zelte in der Schweiz abbrachen, bereisten wir ins-

gesamt 23 Länder, fuhren über Hochebenen, erlebten verschiedenste Klimazonen, begegneten vier Weltreligionen und lernten herzerwärmende Menschen aus den unterschiedlichsten Kulturkreisen kennen. Wir wurden stets mit offenen Armen empfangen. Der lange Weg über Land führte uns dabei über Osteuropa, den Nahen Osten, Zentralasien, Sibirien, die Mongolei, West-China, den Himalaya und ganz Indien bis nach Südostasien.

In der Zwischenzeit sind wir gut in Thailand auf Koh Samui angekommen, wo wir unsere Reise für einige Monate unterbrechen und sesshaft werden. Bald steht uns eine neue Herausforderung bevor. Freudig erwarten wir die Geburt unseres Sohnes, welcher hier in einem Privatspital das Licht der Welt erblicken wird. Der weitere Reiseverlauf ist noch offen und wird von unserem neuen Teammitglied bestimmt...



Kevin ist da!

Geburtsort: Koh Samui Gewicht: 2,6 kg Grösse: 49 cm

Wir möchten Kevin ganz herzlich in unserem GlobeXplorer-Reise-Team willkommen heissen und freuen uns auf die bevorstehenden gemeinsamen Abenteuer zu dritt. Weitere Teammitglieder sind zurzeit nicht geplant.

Für alle Zahlenfreaks noch einige Details unserer Reise:

Fahrzeugspezifische Fakten:

- 65 000 Kilometer
- 6977 Liter Diesel
- 92 Liter Öl
- 8 × Ölfilter gewechselt
- 2 × Dieselfilter gewechselt
- 2 × Luftfilter gewechselt
- 2 × Wasserfilter für Trinkwasser gewechselt
- 3 Platten in Südostasien (Reifen: Goodyear MTR Duratrac; bisher 65 000 gefahren)
- 1 Panne in Indien (defektes Radlager vorne links)
- 1 Unfall in Indien (kleine Beule vorne links)

Reisefakten:

- 500 Reisetage
- 23 Länder bereist
- Ausgaben Fr. 80.17 im Tagesschnitt (total für zwei Personen inkl. Fahrzeugunterhalt)
- 0 Franken Schmiergeld bezahlt
- 1 x Verschiffung auf Fischerboot in Pakistan (Attabad Lake, 23 Kilometer)
- 1 × Verschiffung im Container (Indien–Malaysia)
- 3 × eingeschlammt in Tadschikistan
- 1 x eingeschlammt und eingesandet in der Mongolei
- 0 × ausgeraubt

Roy Flynn & Nicole Schreiter www.globexplorer.ch

















Flugtarife, Cars, Camper, Hotels, Touren, Bahn, Schiff, Länderinfos von Globetrotter-Mitarbeitenden, Routenvorschläge

Sprachreisen: Weltweit Fremdsprachen lernen

Kostenlos bestellen: www.globetrotter.ch oder in jeder Globetrotter-Filiale